


PRESENT SIMPLE
ФАКТ, ПРИВЫЧКА, РАСПИСАНИЕ – ДЕЙСТВИЕ НЕ 

МЕНЯЕТСЯ И ПРОИСХОДИТ ОБЫЧНО
I EAT PIGEONS (USUALLY) – Я ЕМ ГОЛУБЕЙ 
(ОБЫЧНО)



PRESENT CONTINUOUS
ПРОИСХОДЯЩЕЕ В ДАННЫЙ МОМЕНТ – ДЕЙСТВИЕ 
ОДНАЖДЫ НАЧАЛОСЬ И ОДНАЖДЫ ЗАКОНЧИТСЯ

I AM EATING PIGEONS (RIGHT NOW, CAN’T 
YOU SEE I’M BUSY) – Я ЕМ ГОЛУБЕЙ 
(ПРЯМО СЕЙЧАС, НЕ ВИДИШЬ, Я 
ЗАНЯТ)



PRESENT PERFECT
ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ ЗАВЕРШИЛОСЬ НА ДАННЫЙ 

МОМЕНТ
I HAVE EATEN THESE PIGEONS (FINALLY) – Я 
ДОЕЛ ЭТИХ ГОЛУБЕЙ (НАКОНЕЦ-ТО)



PRESENT PERFECT CONTINUOUS
ДЕЙСТВИЕ НАЧАЛОСЬ ДАВНО И ПРОДОЛЖАЕТСЯ ДО 

СИХ ПОР
I HAVE BEEN EATING PIGEONS (FOR FIVE 
YEARS AND I’M STILL OKAY) – Я ЕМ 
ГОЛУБЕЙ (УЖЕ ПЯТЬ ЛЕТ, И ВСЁ 
ОКЕЙ)



PAST SIMPLE
ДЕЙСТВИЕ ОТНОСИТСЯ К ПРОШЛОМУ И НЕ СВЯЗАНО С 

НАСТОЯЩИМ
I ATE PIGEONS (YESTERDAY) – Я ЕЛ 
ГОЛУБЕЙ (ВЧЕРА)



PAST CONTINUOUS
ДЕЙСТВИЕ ПРОДОЛЖАЛОСЬ В ОПРЕДЕЛЁННЫЙ МОМЕНТ 

В ПРОШЛОМ
I WAS EATING PIGEONS (WHEN MY MOM 
CAME IN) – Я ЕЛ ГОЛУБЕЙ (КОГДА В 
КОМНАТУ ЗАШЛА МАМА)



PAST PERFECT
ДЕЙСТВИЕ ЗАВЕРШИЛОСЬ ДО НАСТУПЛЕНИЯ ДРУГОГО 

ДЕЙСТВИЯ
I HAD EATEN THESE PIGEONS (BEFORE MY 
MOM TOOK ME TO A THERAPIST) – Я ДОЕЛ 
ГОЛУБЕЙ (ПРЕЖДЕ ЧЕМ МАМА 
ОТВЕЛА МЕНЯ К ПСИХОТЕРАПЕВТУ)



PAST PERFECT CONTINUOUS
ДЛИТЕЛЬНОЕ ДЕЙСТВИЕ ЗАКОНЧИЛОСЬ С 

НАСТУПЛЕНИЕМ ОПРЕДЕЛЁННОГО МОМЕНТА В 
ПРОШЛОМ

I HAD BEEN EATING PIGEONS (FOR THREE 
HOURS WHEN ALL MY FAMILY CAME TO SEE 
IT) – Я ЕЛ ГОЛУБЕЙ (УЖЕ КАК ТРИ 
ЧАСА, КАК ВДРУГ ВСЯ МОЯ СЕМЬЯ 
ПРИШЛА НА ЭТО ПОСМОТРЕТЬ)



FUTURE SIMPLE
ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ ПРОИЗОЙДЁТ В БУДУЩЕМ

I WILL EAT PIGEONS (AND YOU WON’T STOP 
ME) – Я БУДУ ЕСТЬ ГОЛУБЕЙ (И ВЫ 
МЕНЯ НЕ ОСТАНОВИТЕ)



FUTURE CONTINUOUS
ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ ЗАПЛАНИРОВАНО НА КАКОЙ-ТО 

МОМЕНТ В БУДУЩЕМ
I WILL BE EATING PIGEONS (DURING THE 
TALK WITH MY THERAPIST) – Я БУДУ ЕСТЬ 
ГОЛУБЕЙ (ВО ВРЕМЯ РАЗГОВОРА С 
ПСИХОТЕРАПЕВТОМ)



FUTURE PERFECT
ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ УЖЕ ПРОИЗОЙДЁТ К КАКОМУ-ТО 

МОМЕНТУ В БУДУЩЕМ
I WILL HAVE EATEN ALL THE PIGEONS (BY THE 
TIME YOU READ THIS) – Я УЖЕ СЪЕМ 
ВСЕХ ГОЛУБЕЙ (ПОКА ВЫ ЭТО 
ЧИТАЕТЕ) 



FUTURE PERFECT CONTINUOUS
ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ БУДЕТ ПРОДОЛЖАТЬСЯ ДО 

ОПРЕДЕЛЁННОГО СОБЫТИЯ В БУДУЩЕМ 
(УПОТРЕБЛЯЕТСЯ КРАЙНЕ РЕДКО)

I WILL HAVE BEEN EATING PIGEONS (FOR A 
FEW YEARS UNTIL I DIE OF A STOMACH 
ULCER) – Я БУДУ ЕСТЬ ГОЛУБЕЙ (ЕЩЁ 
НЕСКОЛЬКО ЛЕТ, ПОКА НЕ УМРУ ОТ 
ЯЗВЫ ЖЕЛУДКА)



SPASIBO.


